

¿Cuándo te conviertes realmente en un satanista espiritual?

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 23, 2024](#)

Muchas personas parecen creer erróneamente que cuando te Dedicas, entonces eres un «Satanista Espiritual Dedicado».

El Satanismo Espiritual es un camino de transformación. Cuando te dedicas, eres casi la misma persona que ayer, menos el hecho de que has abierto los párpados y finalmente te has despertado. Aunque esto es el cierre de un gran círculo de ignorancia en la vida de uno, otro nuevo círculo se abre; una vida en la que debes aprender a existir con fuera del estado de durmiente.

Este estado es extraño y, por supuesto, siempre se corre el riesgo de volver a dormirse. Si eliges volver a dormirte, lo harás.

El proceso anterior es un paso de valentía y bondad, y algo que es como decirle a los Dioses: «Hola, estoy aquí y me tomo en serio crecer en el camino». Entonces los Dioses pueden darte un empujón importante en la dirección del crecimiento. Pero es el caso que todavía tienes que caminar.

Aquí tiene lugar un proceso; se abre un camino y se supone que debes crecer en él. En la mayoría de los aspectos sigues siendo la misma persona. Si te dedicaste el 23 de diciembre, fumabas el 22 y probablemente fumes el 24. Esto no ha cambiado.

No hay que engañarse pensando que se ha dado un gran salto en el núcleo y en el desarrollo real; sólo se ha abierto una puerta para evolucionar y avanzar. Un paso primario, pero el más importante de todos. Sin embargo, después de esto uno todavía tiene una serie de cosas que tenía antes, que

ahora, puede comenzar un viaje para mejorar, arreglar y trabajar, con renovada esperanza, vigor y poder que viene de la asistencia de los Dioses.

Muchos que no dan estos pasos o niegan el bagaje que traen consigo, ya sea éste psicológico, mental, traumático, de comprensión errónea, tienden a pensar que el Rito de Paso anterior salva cualquier cosa. Si fuiste un ladrón o un borracho toda tu vida, y te llevo de repente a la casa de los Dioses, todavía los mismos factores subyacentes están allí, y no se trabajan o se absuelven sólo porque diste un paso allí.

Ciertamente el entorno ayuda, pero uno debe tomar ciertas decisiones válidas y seguirlas. Uno puede estar «Dedicado» durante 20 años y seguir teniendo muchos problemas persistentes que no se trabajan. Estas cuestiones obstaculizan el potencial de uno, y si uno no las soluciona, siguen arrastrándolo hacia abajo y no le permiten manifestar su yo superior.

También es posible que algunas personalidades actúen de maneras muy ilusorias incluso después de unirse a este camino. No pretendo juzgarte aquí, sólo darte algunos hechos válidos sobre todo esto para que puedas crecer y dar lo mejor de ti.

Digamos por ejemplo que uno estaba en un estilo de vida que estaba relacionado con drogas y otras cosas peligrosas. Uno acaba de cruzar la puerta; haciendo probablemente la mejor elección en comparación con su vida anterior. La vida sigue ahí, uno hace todo lo que hacía antes. Sólo tiene un billete dorado a una existencia mejor en el bolsillo. Pero si lo usan o no y lo aplican, eso es otra cuestión.

Si uno va y añade alrededor de 100 elecciones peores inmediatamente después de esta buena elección de adquirir el billete, eso claramente no es indicativo de que uno vaya a crecer.

Simplemente ir al gimnasio y decir «Hola, estoy aquí» y tener los mejores entrenadores, planes y nutrición, pero literalmente salir al día siguiente y no hacer nada, no dará resultados.

La gente que no recorre el camino de verdad, se limita a presumir de ser socio de un gimnasio. «Una vez incluso me apunté al mejor gimnasio», dicen, mientras consumen 25 hamburguesas con queso. ¿Importa eso? Sí importa que hayas dado el paso en algún momento; pero luego puede que lo hayas dejado o que uno siga luchando con ciertos malos hábitos. Éstos te acosan y te mantienen deprimido.

El carné dorado de socio del gimnasio significa muchas cosas y es el punto de entrada de la forma que imaginaste, para la persona que coge su equipaje y empieza a trabajar inmediatamente, es de hecho un pase dorado. Para la otra persona que no practica, sigue siendo un brillante pase dorado a una nueva vida, pero este pase tiene que usarse a diario en la puerta del gimnasio, donde hay que entrar y entrenar de verdad.

Algunas personas también pueden abandonar o rendirse cuando ven que realmente tienen que trabajar con esta tarjeta en lugar de simplemente «tenerla», lo que está obstaculizando y retrasando su propio potencial. Con el tiempo, el universo te guiará de nuevo, quizás después de mucho sufrimiento, para que reconsideres si debes o no utilizar la carta.

El aprendiz inteligente sabe que debe utilizar la tarjeta y se pone manos a la obra.

La gente sin mucho entendimiento, en su cabeza también piensa que digamos cantidades de tiempo de dedicación absurdas te dan derecho a todo tipo de cosas. 1 año gran maestro, 3 meses narcisista, 6 meses autoproclamada gran sacerdotisa, la lista es interminable. Si uno da un par de pasos atrás y es objetivo, verá que apenas están empezando.

¿Cuál es una buena manera de resolver esto? Hay que mirar a otros entrenadores. Uno debe existir en la sociedad con otros SS, y buscar también a los mejores. Sí, también hay algunos SS que no utilizan este pase y también me entristecen mucho, ya que se están perjudicando a sí mismos y a su potencial. Pero si uno se queda con esto mucho tiempo, también se perderá. Entonces, ¿con quién se debe ir y después de quién? Aquellos que utilizan el paso al camino.

Esto lo puede entender fácilmente una persona que entrena durante 5 años (y también entenderías mejor a tu propio yo en 5 años y entenderías porque eras así en 3 meses), pero una persona que acaba de despertar de su letargo puede fácilmente confiarse demasiado, o también carecer totalmente de confianza en su logro, lo cual es genial (incluso si se trata de un poco de tiempo). Pero el resultado se va acumulando, y uno debe tratar de no sobreestimar o subestimar el camino y a sí mismo.

Para cerrar el tema aquí, uno se convierte en un Satanista Espiritual, al convertirse realmente en un Satanista Espiritual - la Dedicación es un llamado a convertirse realmente en Dedicado, y a Dedicar tu alma a trabajar en ello. Uno es verdaderamente dedicado cuando conoce la dedicación; el acto activo de ir tras la dedicación de tu alma.